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Echo des ComProx de VSF

Retour sur la réunion du 11 avril 2023

Élection du rapporteur de la comprox
Nomination d’Isabelle GALERNE

Présentation par Charles BOISSON de la gamme fourgonnette
Présentation de l'équipe projet fourgonnette en France et Pick-up au RTA, 
les problématiques de XFK : Plus de 18 mois entre le MA du Lot 1 et celui du Lot 5 !
la Vie Série démarre en même temps que le développement des différents lots.
Partenariat XFK : 
MBAG gestion difficile et toujours en discussion sur l'€7 et EV Step2. Nissan plus 
facile car follower technique, intéressé par EV Step2 mais €7 toujours en discussion

Tour de table
Beaucoup de questions sur la pérennité du site post XFK et Flex : organisation du 
[XFK] et FlexEVan qui n'est pas dans le scoop de la DEA-U
Problématique de charge/ressource besoin de suivre la cartographie des WP Projet 
et métier
Inquiétude des équipes vis-à-vis des nouvelles organisations Horse/Ampère, 
FlexEVan, …

Visite du FlexOffice E4
1er Plateau FlexOffice sur VSF sans place attribuée. 
Problèmes rencontrés : chauffage et climatisation, besoin de plus de bureaux 
réglables en hauteur, taille des casiers, besoin d'étagères intermédiaires.
Globalement l'équipe est satisfaite du regroupement.
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Prochaine réunion en juin
Vous avez des remontés, des questions…

Contactez vos représentants. 

mailto:cfecgc.renaultvsf@gmail.com


RETROUVEZ NOS ACTUS SUR L’APPLI

www.cfecgc-intercentre-renault.fr

Commission Proximité 2 : 

Essais

Retour sur la réunion du 
04 avril 2023

HSE zone B2/C2
Présentation du suivie HSE sur la 
zone DEA-TU. Des visites 
hebdomadaires de 45 min par le 
service et les référents HSE par UET, 
mensuellement accompagné de la 
directrice et trimestriellement par le 
COSEC. 
Un suivi des passages est fait pour 
valider la prise en compte des 
demandes.

HSE retour sur l’audit de fin 2022
VSF est à niveau C et vise un niveau 
B pour fin 2023. les audits, la 
sécurité des machines et la 
formation des salariés RSA et sous 
traitants doivent s’accentuer afin de 
réussir.
Tout comme l’information des 
traverse mémo et la préventions des 
accidents.

Tour de table
Apres la visite de terrain au B2/C2, 
une généralisation des bonnes 
pratiques devrait s'étendre aux 
autres bâtiments de VSF, entre autre 
le L1/L2 et le J7.

Olivier

SERGENT

CFE-CGC

Rapporteur 

Tatiana

BALISTRERI

CFE-CGC

François

OSLISLO

CFE-CGC

Jean-Yves

RICHARD

CFE-CGC

Commission Proximité 3 : 

Infrastructure

Émilie 

MORIN

CFE-CGC

Rapporteur 

Stéphane

MEREL

CFE-CGC

Philippe

LUDET

CFE-CGC

Retour sur la réunion du 
11 avril 2023

Projet du bâtiment E1 :
La partie tertiaire sera déplacée
Travaux d'aménagement et 
cloisonnement. 
Les travaux et les déménagement sont  
prévu à partir du 11 avril jusqu’à mi-
mai.
Il y aura un regroupement de toutes les 
fonctions dans un même bâtiment 
(RENAULT et presta)
Le But : Economie de chauffage.
Le Décret tertiaire nous oblige à 
améliorer les bâtiments d'ici 2030 
(-40% de conso)

Business Center au H5 :
Transformer la salle de repas en 
business center . Cela pourra revenir en 
salle de restaurant, les cuisines ne 
seront pas impactées par cette 
transformation.
Travaux prévu du 19 avril au 17 mai 
2023
Il sera dédié à tous les salariés et pas 
seulement aux équipes d'Hyvia et de 
Flexevan qui sont déjà implantés dans 
le bâtiment.

Tour de table
Visites de terrains à programmer
Présentation du pool à programmer
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